

Bases de EEUU en Siria son atacadas nuevamente



Los bombardeos contra los objetivos de EEUU en Siria incrementaron notablemente desde el inicio de la guerra israelí contra la Franja de Gaza.

Damasco, 26 oct (RHC) Dos enclaves militares ilegales de Estados Unidos en el nordeste de Siria fueron bombardeados hoy por la denominada Resistencia Islámica en Iraq.

Por medio de un comunicado, la referida agrupación reivindicó un ataque con cohetes contra las fuerzas estadounidenses concentradas en la base aérea de Abu Hajar, conocida localmente como Kharab al-Jir, en la provincia nororiental de Hasakeh.

Agregó el texto que los proyectiles alcanzaron sus blancos, sin que se confirma aún si hubo bajas o daños materiales en la referida base.

Otro ataque fue reportado contra la base norteamericana en la localidad de Shaddadi en el sur de Hasakeh.

Los bombardeos con misiles y drones contra los objetivos de Estados Unidos en la nación levantina incrementaron notablemente desde el inicio de la guerra israelí contra la Franja de Gaza el pasado día 7

de este mes, y fueron reportados al menos 15 ataques.

Estos frecuentes ataques ocurren en medio de una escalada israelí y después del envío de dos portaaviones por Estados Unidos al mar Mediterráneo oriental, en medio de alertas sobre la regionalización del conflicto.

Washington mantiene una quincena de bases en territorio sirio sin el consentimiento del Gobierno de Damasco, ni la aprobación de las Naciones Unidas.

Siria denunció repetidamente esta presencia, la que calificó de ocupación, y aseguró que la actuación de los militares estadounidenses en el territorio nacional incentiva la actividad terrorista y apunta a desestabilizar el país y saquear sus riquezas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/337500-bases-de-eeuu-en-siria-son-atacadas-nuevamente>



Radio Habana Cuba